

Un virus , ça ressemble à ça !

Découvrez à quoi ressemble graphiquement les virus, chevaux de Troie ou d'autres logiciels espions grâce au projet Malwarez .

[blockquote]Un chercheur du Massachusetts Institute of Technology (MIT) a créé une technique lui permettant de dresser un « portrait » graphique et en trois dimensions de n'importe quel virus.

Suite et source -> www.infos-du-net.com [/blockquote]

[size=20]Le projet Malwarez[/size]

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 13 avril 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8326-virus-ca-ressemble-a.html>